



MOUVEMENT OUVRIER CHRÉTIEN

ARIANE ESTENNE CANDIDATE POUR LA DEUXIÈME FOIS À LA PRÉSIDENTE DU MOC

Présidente du MOC depuis janvier 2019, Ariane Estenne est candidate pour un deuxième mandat. Une seule candidature a été déposée par les composantes du MOC, celle d'Ariane Estenne, soutenue par quatre organisations constitutives sur cinq. L'élection aura lieu à Namur le 12 décembre prochain lors du Conseil politique du MOC.

Ce premier mandat a été marqué par le cumul et l'entrecroisement des crises structurelles dans le monde. Les combats portés par le MOC, pour l'individualisation des droits en sécurité sociale, pour les droits des personnes exilées et pour la démocratie culturelle ont gagné en évidence commune, dans le contexte d'une transition écologique.

Le Conseil politique élira également les vice-présidences du MOC.

Contact : Stéphanie BAUDOT, stephanie.baudot@moc.be, 0478/968739.